

武藏ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく



令和7年6月16日

第4号 場

きんさん
燐々

6月は人権月間です！

6月は人権月間です。それぞれの学年で人権学習を行います。また、日々の自分たちの生活を振り返り、自分や周りの人を大切にしているかをしっかりと考える時間としています。みんなが楽しく、安心安全な学校生活をおくれているかを考えていきたいと思います。6月13日



(金)には、スマイル集会を開き、人権委員会から気持ちのよいあいさつについての発表がありました。昨年度から、「お互いに気持ちのよいあいさつをしましょう。」という話をできました。あいさつができる子どもたちが増えています。挨拶を交わすというコミュニケーションを大事にしていきたいと思います。



プール開きがありました！

2年生の人権標語

6月16日（月）の週は、プール開き週間です。学年ごとにプール開きを行いました。水泳の授業を楽しみにしている子どもたちは多く、プールに入れることを喜んでいました。先週は、雨が多い1週間でしたが、16日（月）は、晴れ間も出て、気持ちよく水の中には入れました。どの授業もそうですが、水泳の授業は特にルールを守り、安全に行わなければなりません。各担任の先生方から、安全面に関するお話もありました。自分のめあてを立て、昨年の自分の記録をこえられるように取り組んでほしいと思います。



私たち職員も、安全に水泳の指導ができるように消防署から講師をお招きし、心肺蘇生法の研修を行いました。子どもたちの命が守れるように、毎年研修を行っています。



雨の日の登校について

梅雨に入り、雨の日が続きます。登下校中の雨や雷を心配しているところです。安全・安心メールでもお知らせしておりますが、登校時に雨が激しい時には、安全を第一にご家庭の判断で登校を遅らせるなどの対応をとられてください。下校時も、雨や雷の状況によっては、しばらく待機されることもありますので、ご理解をお願いします。その際は、安全・安心メールにてお知らせします。

今後の予定

6月24日（火）教育事務所巡回訪問

6月30日（月）学校運営協議会

26日（木）町教育委員会訪問

7月2日（水）民生委員児童委員訪問

27日（金）授業参観（2・3校時）

18日（金）前期前半終了日